
 

 

 

 

Compte rendu 

De 

 l’Assemblée Générale et ordinaire  

du  

Comité du Jura 

Samedi 10 Juin 2023 à Lons le Saunier 

* 

Ordre du jour 
 

 

ASSEMBLEE GENERALE ORDINAIRE 

 

1. Approbation du PV de l’AG précédente du 11/06/22 

2. Rapports du Comité Directeur 

   - Rapport moral du Président 

   - Rapport d’activité de la Secrétaire Générale 

   - Rapport financier de la Trésorière 

 

 

FÉDÉRATION FRANÇAISE DE JUDO, JUJITSU, KENDO 

ET DISCIPLINES ASSOCIÉES 

COMITÉ DU JURA DE JUDO 

101 rue du Colonel Casteljau – 39000 LONS LE SAUNIER 

Tél. : 06.95.37.97.73 - Courriel : president.cd39judo@gmail.com 

SIRET : 414 092 056 00020 - CODE APE : 9312Z 



 

   Annexes 

 

- Rapports d’activité des commissions 

- Rapport du Conseiller Technique Fédéral 

 

3. Arrêté des comptes annuels 2022 

4. Rapport des vérificateurs aux comptes 

5. VOTE d’approbation valant quitus de gestion au Comité Directeur : rapports, rapport de gestion et comptes de 

l’exercice précédent 

6. Affectation du résultat 

7. Révisé du budget 2023 dont cotisation club fédérale présentée par le trésorier – Présentation et 

    Approbation 

8. Budget prévisionnel 2024 - Présentation et approbation 

ASSEMBLEE GENERALE EXTRAORDINAIRE 

VOTE des modifications statutaires 

Validation de la cooptation de Nicolas El Hani au poste de membre du Comité Directeur du Comité du Jura de Judo 

Reprise de l’assemblée générale ordinaire 

9. Désignation du CAC sauf pour les Comités encore sous contrat avec un CAC (6 ans) 

    ou désignation des vérificateurs aux comptes (tous les ans) 

10. Autres questions portées à l’ordre du jour 

11. Informations fédérales 

12. Questions diverses 

Remises des récompenses Sportives 

 

* 
17h00  ➔ Accueil, émargement des représentants des clubs, Bulletin de presse 

 

 



 

Etaient Présents :  

 

-Monsieur Maxime ARBEY, Président du Comité du Jura de Judo  

-Madame Christine JUHAN, Secrétaire Générale du Comité du Jura de Judo et formatrice départemental des 

Commissaires Sportifs 

-Monsieur Yves GARREAU, délégué National du Comité du Jura et enseignant à Judo39 

-Monsieur Bernard MATHIEU, Secrétaire adjoint de la CORG de la Ligue BFC de Judo 

-Monsieur Emmanuel RAT, CTF du Comité du Jura et enseignant à l’AJBL 

-Monsieur Xavier PIPART, membre du Conseil d’Administration du Comité du Jura de Judo, délégué régional, 

Président du JC Morézien et formateur régional des Commissaires Sportifs 

-Madame Sandrine PIET, employé du Comité du Jura, enseignante à l’AJBL, JC San Claudien, Jura Sud Judo, Orgelet 

Judo 

-Monsieur Jacques PASTEUR, vérificateur aux comptes du Comité du Jura  

-Monsieur Nicolas ELHANI, Président de l’AJBL 

-Madame Céline  COLAS, Secrétaire Général de Jura Sud Judo 

-Monsieur ROUX Jean-Paul, Secrétaire Général du JC Salinois 

-Monsieur Jean Baptiste BLANCHARD, Président des AMCS 

-Monsieur Maxime FOURNY, Président du JC Val de Mièges 

-Monsieur Hugo THIMEL, enseignant au JC Val de Mièges 

-Monsieur Frédéric LLOVEL, Président du JC Champagnolais 

-Monsieur Philippe DUCREUX, Président du JC Tavellois 

-Madame Céline ESTEVES, Secrétaire Générale du JC Clairvaux 

-Madame Emma GONNOD, enseignante au JC Cousançois 

-Madame Stéphanie GONNOD, Secrétaire Générale du JC Cousançois 

-Monsieur Éric BELONDRADE, enseignant au JC Dolois 

 

Excusés :  

 

-Madame Despina EL HANI, Trésorière du Comité du Jura de Judo 

-Madame Lucile PETOT RAMBOZ, Vice-trésorière du Comité du Jura de Judo 



 

-Madame Alice BALLAUD, enseignante au JC Champagnolais et au JC Bletteranois, responsable de la Commission 

féminine 

- Madame Marie-Guite DUFAY, Présidente du Conseil Régional de Bourgogne Franche Comté 

-Monsieur Clément PERNOT, Président du Conseil Départemental du Jura 

-Monsieur Claude BORCARD, Président d’ECLA 

-Monsieur Cyrille BRERO, vice-président du Conseil départemental, chargé des sports 

-Monsieur Antoine JAILLET, vice-Président d’ECLA, chargé des Sports 

-Monsieur Jean Yves RAVIER, Maire de Lons le Saunier 

-Monsieur Guillaume VINCENT, Chef de Service Jeunesse, Sport, et vie associative de DDCSPP- JSVA du Jura 
 
-Monsieur Cédric GAUDET, CTR adjoint de la ligue BFC de Judo 

-Monsieur Davy PASSARD, Président du JCVA 

-Monsieur Laurent PIDANCIER, Président du JC Rochefort 

-Madame Patricia PERNET-CORNET, Présidente du JC San Claudien 

-Monsieur Philippe VIALET, enseignant au JC Cousançois et au JC MontMorot 

-Madame Amélie PARISOT, enseignante au JC Salinois 

-Monsieur Yoann PELLETIER, membre du Conseil d’Administration du Comité du Jura de Judo 

-Madame Séverine LAIN, responsable de la Commission médicale 

-Madame Séverine MOYEN, vérificatrice aux comptes 

-Monsieur Jérémy DUPIN, formateur départemental d’arbitrage 

-Monsieur Ludovic MICHELET, enseignant au JC Tavellois et responsable de la Commission Ju-Jitsu 

-Monsieur Elias LAKHAL, enseignant à l’AJBL 

 

Clubs Absents : 

-JC Polinois, JC Chaussinois, VTSB Animation, CCSVA, Judo Club GrandVallier, Judo Club de Gendrey, APEEP 

Orchamps, Foyer Rural de Moissey, JC San Claudien, JCVA, JC Bletteranois, JC Rochefort, JC Arinthod Saint-julien, JC 

Montmorot, JC Thoirette. 

 

Annonce du quorum 380 voix sur 549 possibles représentants 12 clubs sur 26 et ouverture de l’Assemblée Générale 

ordinaire du CD39 par son président, Monsieur Maxime ARBEY. 

 

A la demande du Président, une minute de silence pour les judokas (te)s et leurs proches disparus au cours de 

l’année. 



 

 

Assemblée Générale Ordinaire  

 

 

1. Approbation du Compte Rendu de l’AG précédente du 11/06/22 : 

 

Monsieur Maxime ARBEY, Président du CD39, a soumis au vote de l’assemblée l’approbation du procès -

verbal de la précédente AG du comité qui s’est tenue le 11 Juin 2022 

 

VOTE :           CONTRE : 0   ABSTENTION : 0  POUR : 380 

Compte rendu approuvé à l’unanimité. 

 

2.  Rapports du Comité Directeur : 

 

 

a- Rapport moral du Président  

Monsieur Maxime ARBEY, Président du CD 39 a lu son rapport moral à l’assemblée. A cette occasion, il est revenu 

sur les temps forts et points marquant qui ont animés l’année 2022 et ce début d’année 2023. 

 

b- Rapport d’activité de la Secrétaire Générale  

Madame Christine JUHAN, secrétaire Générale du CD39 a lu à l’assemblée son rapport d’activités. 

 

c- Rapport financier de la Trésorière Annexes  

Madame Despina EL HANI Trésorière du Comité  du jura et Madame Lucile PETOT RAMBOZ, Trésorière adjointe du 

CD39 étant excusées, c’est Monsieur Maxime ARBEY, président du CD 39 qui a lu à l’assemblée son rapport financier. 

Il en ressort un bilan d’un montant net de 101 653 euros et un résultat net déficitaire de 2 647 euros pour l’année 

2022. 

 

d- Rapports d’activité des commissions  

 

- Madame Alice BALLAUD étant excusée Monsieur Maxime Arbey a lu à l’assemblée le rapport concernant la 

commission féminine. 

 

 

e- Rapport du Conseiller Technique Fédéral   

 

1er Saison réellement post COVID. Bon retour des licenciés sur les compétitions, étant donné le contexte.  

Emmanuel RAT note une grande bonne participation au championnat bi départemental avec le Doubs avec de très 

bon résultats toutefois encore loin du Doubs. 



 

 

Même constat pour les minimes, on note une perte d’effectif. Cependant, notre CTF tient à féliciter nos minimes, 

nous avons vu 7 de nos minimes se qualifiés pour le championnat de France. Ils se sont distingués par leurs 

excellents résultats et ont pu intégrer la Ranking List . Notre équipe minime a très bien représenté le Jura au 

Championnat de France par équipe. 

 

Plusieurs de nos cadets se sont qualifiés pour les France 1ére division et pour les France 2eme division. 

Malheureusement, il n’y a pas eu d’équipe Jurassienne qualifiée pour ces phases Nationales. 

 

Il est a noté que nos arbitres et commissaires sportifs sont montés sur chaque podium des coupes jeunes arbitres et 

commissaires sportifs régionales.  

 

Les juniors et séniors n’ont pas eu beaucoup de compétitions et nous n’avons pas eu de judokas qualifiés au niveau 

National. 

Pour les séniors, plusieurs judokas se sont qualifiés pour les Championnats de France : 

- 1 personne en 1ere division en la personne de Dan GARREAU JUDO39 qui termine à la 1ére  place du 

Championnat BFC Senior 

- 4 personnes en 2ème division  

- 6 personnes en 3ème division 

 

Nous noterons les bons résultats en compétitions Katas avec 15 couples qualifiés pour la coupe de France KATA. 

Emmanuel RAT déplore la faible participation sur les compétitions départementales et pour le tournoi Ichi Gan qui 

n’a réuni que de 3 équipes en fin d’année 2022. 

Il rappelle également, les nombreux stages katas, CPS, stages à Bellecin qui sont toujours un succès avec de 

nombreux participants pouvant ainsi rencontrer des judokas d’autres départements. 

 

 

 

3. Arrêté des comptes annuels 2022 : 

 

Madame Despina EL HANI Trésorière du Comité  du jura et Madame Lucile PETOT RAMBOZ, trésorière adjointe du 

CD39 étant excusées, c’est Monsieur Maxime ARBEY, président du CD 39 qui a présenté à l’assemblée, la balance 

générale, le compte de résultats, le suivi budgétaire.  

 

- rapport de gestion et comptes de l’exercice 2022 

 



 

Avec un bilan d’un montant net de 101 653 euros et un résultat net déficitaire de 2 647 euros pour l’année 2022 se 

termine correctement. 

 

 

 

4. Rapport des vérificateurs aux comptes : 

 

Monsieur Jacques PASTEUR a lu le rapport des vérificateurs aux comptes pour l’année 2022. 

 

 

   5. Vote d’approbation valant quitus de gestion au Comité Directeur :  

 

VOTE :           CONTRE : 0   ABSTENTION : 0  POUR : 380 

 

Les rapports du président, de la Secrétaire Générale, de la Trésorière et des vérificateurs aux comptes et 

l’arrêté des comptes 2022 ont été validés à l’unanimité. 

 

6. Affectation du résultat : 

 

Le président propose d’affecter le résultat en report à nouveau sur l’exercice 2023 

 

VOTE :           CONTRE : 0   ABSTENTION : 0  POUR : 380 

L’affectation du résultat 2021 a été approuvée à l’unanimité 

 

 

Le résultat  déficitaire de 2 646,86 € ira sur les fonds propres du comité.  

 

 

7. Révisé du budget 2023 dont cotisation club fédérale présentée par Maxime Arbey 

 

Madame Despina EL HANI Trésorière du Comité du jura et Madame Lucile PETOT RAMBOZ, trésorière adjointe 

du CD39 étant excusées, c’est Monsieur Maxime ARBEY, président du CD 39 qui a présenté à l’assemblée le 

budget révisé 2023 qui fait apparaître les postes révisés liés l’itinéraire des champions et il est déficitaire. 

En effet, cette manifestation a été cofinancée par plusieurs institutions et sponsors, mais une partie reste à la  

charge du Comité. 

 

- Vote du budget révisé 2023: 

 

VOTE :           CONTRE : 0   ABSTENTION : 0  POUR : 380 

Le budget révisé 2022 a été approuvé à l’unanimité 

 



 

 

- Cotisation club fédérale présentée par la trésorière 

 

Le comité propose de ne pas augmenter la cotisation pour l’année 2024  pour les clubs et de rester sur le tarif 

voté lors de l’assemblée Générale du 8 juin 2019. 

 

VOTE :           CONTRE : 0   ABSTENTION : 0  POUR : 380 

      La proposition a été approuvée à l’unanimité 

 

 

8.  Budget prévisionnel 2024 - Présentation et approbation  

 

Madame Despina EL HANI Trésorière du Comité  du jura et Madame Lucile PETOT RAMBOZ, trésorière adjointe 

du CD39 étant excusées, c’est Monsieur Maxime ARBEY, président du CD 39 présente le budget prévisionnel 

2024 qui est basé sur une reprise d’activité normale du comité et prend en compte l’inflation 

 

VOTE :           CONTRE : 0   ABSTENTION : 0  POUR : 380 

      Le budget prévisionnel 2024 a été validé à l’unanimité 

 

 

Le Président du Comité CD 39 ferme l’Assemblée Générale Ordinaire et ouvre l’Assemblée Générale 

Extraordinaire.  

 

Assemblée Générale Extraordinaire  

 

 

a) VOTE des modifications statutaires 

Maxime Arbey nous informe que le 15 et 16 avril 2023 a eu lieu à Marseille l’Assemblée Générale de la Fédération. 

Aux vues du nombre important d’articles soit 16 résolutions pour 140 articles, il a été décidé que ceux-ci seraient 

soumis à un vote électronique ultérieurement. Cela impliquera pour les Comités et les Ligues l’organisation 

d’Assemblées Générales Extraordinaires en milieu de saison. La proposition de la modification des statuts du Comité 

porte sur la possibilité d’organiser des Assemblées Générales ordinaires et Extraordinaires en visioconférences.  

 

VOTE :           CONTRE : 0   ABSTENTION : 0  POUR : 340 

      La modification statutaire ont été validé à l’unanimité 

 

 

 

b) Validation de la cooptation de Nicolas El Hani au poste de membre du Comité Directeur du Comité du Jura 

de Judo 



 

Maxime Arbey nous signale une place vacante au Comité CD39. Nous sommes actuellement 8 pour 9 places 

possibles. Mr Nicolas El Hani étant candidat à ce poste vacant, le Président du Comité lui demande de se présenter à 

l’Assemblée.  

Cette proposition de cooptation est soumise au vote à bulletin secret. 

 

VOTE :           CONTRE : 0   ABSTENTION : 0  POUR : 380 

      La cooptation de Mr Nicolas El Hani a été validé à l’unanimité 

 

Le Président clôt l’assemblée extraordinaire et rouvre l’assemblée ordinaire. 

 

 

 

Reprise de l’Assemblée Générale Ordinaire  

 

 

9.  Désignations des vérificateurs aux comptes (tous les ans)  

 

Mme Séverine MOYEN et M. Jacques PASTEUR, vérificateurs aux comptes pour la saison 2022, se représentent à 

leur succession. 

Le Président demande à l’assemblée s’il y a d’autres candidats. 

En l’absence de candidat, le président propose de voter. 

 

VOTE :           CONTRE : 0   ABSTENTION : 0  POUR : 380 

      Madame Séverine MOYEN et Monsieur PASTEUR sont réélus pour l’année 2023/2024. 

 

 

10. Autres questions portées à l’ordre du jour : 

 

Le Président demande s’il y a d’autres questions que l’Assemblée veut aborder.  

Pas d’autres questions portées à l’ordre du jour 

 

11. Informations fédérales : 

 

Les diaporamas des diverses informations fédérales ont été présentés et commentés par le Président 

 

a) Sécurisation des pratiques, suggestions proposées par la Fédération :  



 

• Si perte de connaissance et vomissements même à l’entrainement (risque de commotion cérébrale), s’il n’y 

a pas de médecin il ne faut pas prendre de risque alors on arrête la pratique, s’il y a un médecin c’est lui qui 

prend la décision. 

• Si perte de connaissance , on ne prend de risque on arrête le combat 

 

b) Double nationalité  

 

• Une personne possédant la double nationalité peut faire les 2 championnats mais ne représente qu’un seul 

pays 

• Les championnats par équipe sont limités à 2 combattants étrangers par équipes 

 

c) Descente de catégorie de poids 

  

• La descente de poids est autorisée sous la responsabilité de l’organisateur de la compétition et sur avis 

médical.  

• Pour les compétitions de 1ére division, la décision de descente de catégories sera prise par la DDF.  

 

d) Diplômes  

 

Le diplôme CEFB va disparaître et sera remplacé par un diplôme d’Animateur Fédéral avec 4 blocs de 14 

heures à valider. Le professeur ne pourra exercer que les blocs validés 

 

e) Arbitrage  

Désormais, un arbitre pourra obtenir le titre F1 avec une ceinture marron contrairement précédemment il devait 

obtenir la ceinture 1ére Dan pour valider ce titre. 

 

f) Plan emploi  

La fédération accompagne la formation et l’emploi des enseignants par des aides Fédérales. 

 

12. Questions diverses Interventions des personnalités : 

 

• Pas de questions diverses  

•  Lors des différentes interventions de personnalités présentes, tous ont salué le dynamisme du Comité du 

Jura et toutes les performances des judokas jurassiens. Ainsi que les efforts du Comité pour former nos 

jeunes autant sur le plan sportif et arbitrage tout comme la formation de ses enseignants. 

 

- Mme BATON Magali (Vice-Présidente , secrétaire Générale France Judo 

- Mr MARCHISET Dominique (Président de la >Ligue BFC de Judo) 

- Mr CHAUVIN Olivier (Conseiller Technique Régional de la Ligue BFC de Judo) 

- Mr JAILLET Antoine (Vice-Président ECLA Chargé des sports et des pratique sportives) 

- Mr GOULU Jérôme (Crédit Agricole de Franche-Comté) 

- Mme PAGLIERO Martine (Présidente du Comité de l’Ain de Judo) 



 

 

 

Fermeture de l’assemblée Générale du Comité Départemental du Jura par le Président à 

20h35 

 

 

- Fin de séance suivie de la remise des récompenses sportives animée par Monsieur 

Emmanuel RAT, conseiller Technique Fédéral du Jura et Monsieur Maxime ARBEY 

président du Comité Départemental du Jura en présence de Mme BATON Magali, Vice-

présidente et Secrétaire Générale de France Judo,  de Mr MARCHISET Dominique 

Président de la Ligue BFC de Judo, de Mr CHAUVIN Olivier Conseiller Technique 

Régional de la Ligue BFC de Judo, de Mr JAILLET Antoine Vice-Président ECLA 

Chargé des sports et des pratique sportives, de Mme PAGLIERO Martine Présidente du 

Comité de l’Ain de Judo ,  de Monsieur Bernard MATHIEU, secrétaire de la CORG de 

la Ligue de Franche Comté Judo, Monsieur Yves GARREAU, 7ème  DAN de Judo, et  Me 

Christine JUHAN, Secrétaire du Comité Départemental du Jura. 

- A la fin de la cérémonie de remise des récompenses, le Président du Comité du Jura de 

Judo, aidé d’une femme venant du public, a procédé au tirage au sort des places 

nominatives pour les Jeux Olympiques 2024 à Paris, et ceci parmi les clubs représentés à 

l’Assemblée Générale de ce jour. 

 

Monsieur Maxime ARBEY souhaite une bonne fin saison sportive à tous et invite l’ensemble 

des personnes présentes à se retrouver autour du verre de l’amitié. 

 

 

Maxime ARBEY                                                     Christine JUHAN 

Président                                                                Secrétaire Générale 

 

 

 

 

 

 



 

 


